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Francisco Pérez Bes, abogado digital: “Los
poderes públicos deben ser los primeros en
invertir en ciberseguridad”

Francisco Pérez Bes ha sido siempre un abogado adelantado a su tiempo. Hace 25 años, recién

aprobada la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal

—norma ya derogada— este experto ya vio que el Derecho Digital podría convertirse en una práctica

autónoma y que con el paso del tiempo tendría tanta importancia como el Derecho Fiscal, Laboral o

Mercantil.

En una entrevista concedida a Economist & Jurist, Pérez Bes ha analizado los retos de la 

ciberseguridad para este año 2025 que ahora arranca.

Este experto es uno de los fundadores de ENATIC, asociación de abogados digitales, entidad que

ahora prepara su próximo Congreso Nacional. Su trayectoria profesional se ha centrado en el entorno

digital, del que es uno de sus referentes como experto en regulación tecnológica y en cuestiones de

ciberseguridad. “Para enfrentarte al Derecho Digital tienes, primero, que ser jurista y, luego,

incorporar esta capa tecnológica que no deja de evolucionar”, señala el ...
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